

Alistan arranque de la Ruta Fiscal en P. Negras

Obra estratégica conectará Puente II con Saltillo y Monclova; detonará exportaciones, afirma Manolo Jiménez

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. — La construcción de la Ruta Fiscal en Piedras Negras podría iniciar este mismo mes de octubre, confirmó el gobernador Manolo Jiménez Salinas,

quien detalló que solo restan algunos trámites administrativos menores ante la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) para dar luz verde a la obra.

El mandatario calificó el proyecto como una de las grandes obras sexenales,

que vendrá a fortalecer la infraestructura logística y comercial de la región norte del Estado.

“Estamos listos para arrancar. Esta obra, junto con la ampliación del Puente Internacional II, será un parteaguas para Piedras Negras. Va a duplicar la capacidad de exportación”, afirmó.

El proyecto de la Ruta Fiscal busca conectar de



El gobernador anunció que la Ruta Fiscal iniciará este mes y que será clave para duplicar la capacidad exportadora de Coahuila.

forma eficiente Saltillo, Monclova, Sabinas y Piedras Negras, a través de una



supercarretera modernizada que facilitará el flujo de mercancías, tráileres y productos de exportación hacia Estados Unidos.

Jiménez Salinas recordó que ya se están realizando

obras de rehabilitación en el tramo Monclova-Sabinas, mientras que la ampliación de la carretera Saltillo-Monclova sigue su curso.

LOCAL / PÁG. 2

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 15 de Octubre de 2025

Año XXXVIII No. 13,996
Piedras Negras, Coahuila

Inicia Manolo entrega de mil aparatos ortopédicos



Y SU FORTALECIMIENTO EN POLICÍAS

Reconoce Harfuch seguridad de Coahuila

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, destacó este lunes que Coahuila es uno de los estados con mejores resultados en materia de seguridad a nivel nacional, gracias al fortalecimiento de sus instituciones y a la estrecha coordinación entre los tres niveles de gobierno.

El funcionario federal subrayó que la prioridad del gobierno encabezado por la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo es pacificar el país, y señaló que este año se han registrado avances importantes, con la expectativa de mejorar aún más en los próximos años.

“Cada año podemos se-



guir avanzando más para lograr la pacificación del país”, declaró García Harfuch y destacó que Coahuila es ejemplo de ello, al ser hoy uno de los estados más seguros de México, ocupando el segundo lugar nacional según cifras del INEGI.

El titular de Seguridad Federal señaló que el buen desempeño de la entidad no es casualidad, sino resultado del fortalecimiento institucional, especialmente en la Policía Estatal, y de una colaboración eficaz con la federación.

LOCAL / PÁG. 2

Destaca Gobernador del Estado la inversión extraordinaria de alrededor de mil millones de pesos en el tema de salud

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Piedras Negras, Coah.- Desde el municipio de Piedras Negras, el gobernador Manolo Jiménez Salinas detonó la entrega de mil aparatos funcionales para coahuilenses de las cinco regiones del estado, y destacó que en lo que va de su administración se han invertido, de manera extraordinaria, alrededor de mil millones de pesos en el tema de salud.

“Con el gran programas de Salud Popular y en equipo con el DIF Coahuila en Piedras Negras detonamos la entrega de mil aparatos ortopédicos. Seguimos trabajando por nuestros adultos mayores y nuestra gente con discapacidad”, mencionó el gobernador.

La entrega de estos aparatos funcionales se suma a las acciones que desde el Gobierno Estatal se llevan a cabo para atender las ne-



cesidades de las personas con discapacidad, como las becas, apoyo alimentario, atención médica especializada, así como el trabajo conjunto con instituciones como el CRIT, para una atención integral.

El objetivo de la entrega de estos aparatos funcionales es el de contribuir a mejorar la calidad su vida de las y los coahuilenses que presentan alguna discapacidad motriz ligera a severa, e integrarlas a todos los ámbitos de la sociedad, siendo una de las principales prioridades de la administración estatal la atención a las personas con discapacidad.

LOCAL / PÁG. 2



EN LA REGIÓN NORTE

Niega Policía Estatal operación del CO

Autoridades aseguran que droga llega en pequeñas cantidades y refuerzan estrategias de prevención

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



PIDRAS NEGRAS, COAH. - El comandante regional de la Policía Estatal de Coahuila, Jordán Espino, afirmó que en la Región Norte no opera el crimen organizado y que las drogas que llegan a Piedras Negras provienen de otros estados del país en pequeñas cantidades, conocidas como “modo hormiga”.

“Desgraciadamente muchos de los enervantes que llegan a nuestras calles provienen de otros estados; delincuencia organizada no tenemos aquí, pero mientras exis-

tan consumidores, continuará llegando droga”, expresó el mando policiaco.

Espino explicó que este fenómeno debe considerarse también como un tema de salud pública y familiar, pues el consumo local mantiene activa la llegada de pequeñas porciones de droga a la ciudad.

LOCAL / PÁG. 2

Listos ganaderos para exportar a EU

Esperan reapertura en noviembre tras 11 meses de suspensión por riesgo sanitario

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. — Aunque no se ha detectado ningún caso del gusano barrenador en Coahuila, ganaderos organizados junto con autoridades estatales

y federales continúan implementando medidas de prevención para evitar su propagación y así proteger la reanudación de exportaciones de ganado hacia Estados Unidos.

Abel Ayala Flores, presidente de la Unión Ganadera Regional de Coahuila (UGRC), informó que como parte del Dispositivo Nacional de Emergencia Sanitaria (DNES), se ha



fortalecido la vigilancia y la difusión informativa a nivel estatal.

“Prácticamente el 100% del estado está cubierto con

información sobre qué hacer, cómo reportar, y cómo prevenir la presencia del gusano”.

LOCAL / PÁG. 2

